



**Alejandro Cachón y Borja Rozada se llevan el oro en asfalto y la plata en la categoría Rally2 en los FIA Motorsport Games**

Alejandro Cachón y Borja Rozada han sido los representantes de la Selección Española en la categoría Rally2 Tarmac y Rally 2 donde han conseguido una medalla de oro y otra de plata respectivamente.

Los tripulantes del GR Yaris Rally2 sumaban así dos medallas al medallero del equipo español en esta edición de los FIA Motorsport Games que se disputaba además en Valencia.

El viernes se disputaba la prueba en tierra, donde Alejandro Cachón y Borja Rozada hicieron pleno de victorias marcando scratch en todos los tramos disputados. Esta actuación les permitió salir líderes de la categoría Rally2.

Respecto a la actuación sobre asfalto, Alejandro Cachón y Borja Rozada hicieron una jornada perfecta, marcando 7 scratches en 7 tramos disputados que les llevó a conseguir el oro y sumar la tercera medalla para la Selección Española.

Tras el oro, llegó la plata en la categoría de Rally2 donde Alejandro Cachón y Borja Rozada se quedaron a dos décimas de la victoria tras haber conseguido 14 scratches de 14 en las dos etapas anteriores.

**Alejandro Cachón (PILOTO):** "Ha sido increíble representar a nuestro país en los FIA Motorsport Games. Han sido tres días de competición increíbles y estoy muy contento de haber podido sumar dos medallas".

**Borja Rozada (COPILOTO):** "Muy contento de haber representado a España en los FIA Motorsport Games y poder haber colaborado en que haya sido el país con más medallas, trayendo un oro y una plata. Una pena que no pudiéramos ganar el oro absoluto en la categoría de Rally2, pero contento de haber vivido la experiencia y de coger ritmo para Pozoblanco. Gracias a la federación por confiar en nosotros, y espero que en las siguientes competiciones podamos seguir viviendo el buen ambiente que se ha creado en la selección".

**Teo Martín (JEFE DE EQUIPO):** "Orgulloso de la magnífica actuación de Alejandro y Borja en los FIA Motorsport Games donde hicieron una jornada casi perfecta y donde consiguieron una medalla de oro y una de plata en asfalto y en la general respectivamente".

\*English version below

### **Alejandro Cachón and Borja Rozada take the gold on tarmac and the silver in the Rally2 category in the FIA Motorsport Games**

Alejandro Cachón and Borja Rozada were the representatives of the Spanish team in the Rally2 Tarmac and Rally 2 categories, where they won a gold medal and a silver medal respectively.

The GR Yaris Rally2 crew members thus added two medals to the Spanish team's medal tally at this edition of the FIA Motorsport Games, which was also being held in Valencia.

On Friday, Alejandro Cachón and Borja Rozada took part in the gravel race, where they scored scratches in all the stages. This performance allowed them to come out as leaders of the Rally2 category.

Regarding the performance on asphalt, Alejandro Cachón and Borja Rozada made a perfect day, scoring 7 scratches in 7 stages that led them to get the gold and add the third medal for the Spanish team.

After the gold, came the silver in the Rally2 category where Alejandro Cachón and Borja Rozada were just two tenths of a second away from victory after scoring 14 scratches out of 14 in the two previous stages.

**Alejandro Cachón (DRIVER):** "It has been amazing to represent our country at the FIA Motorsport Games. It has been an incredible three days of competition and I am very happy to have been able to win two medals".

**Borja Rozada (CO-DRIVER):** "I am very happy to have represented Spain at the FIA Motorsport Games and to have contributed to being the country with the most medals, bringing home a gold and a silver medal. It's a pity we couldn't win the absolute gold in the Rally2 category, but I'm happy to have lived the experience and to get the rhythm for Pozoblanco. Thanks to the federation for trusting us, and I hope that in the following competitions we can continue to live the good atmosphere that has been created in the team".

**Teo Martín (TEAM MANAGER):** "Proud of Alejandro and Borja's magnificent performance at the FIA Motorsport Games where they had an almost perfect day and where they won a gold and a silver medal in tarmac and overall respectively".





---

 **ucalsa**

**GR** TOYOTA  
GAZOO  
Racing  
Spain

**KiNTO**

---

**algadi**  **PAGID**  
RACING  **PIRELLI** 

Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)